

ECONOMÍA | XXIV PREMIOS EMPRESARIALES

# FEDA entre los 'sanjuaneros 2023'

El presidente de la Confederación de Empresarios de la provincia de Albacete, Artemio Pérez, elogió a los galardonados y enumeró los valores que encarnan como la solidaridad, la superación o el talento

TERESA ROLDÁN / ALBACETE

La Confederación de Empresarios de Albacete (FEDA) entregó anoche los XXIV Premios Empresariales San Juan 2022 en una gala, a la que excusó su presencia por motivos de salud el presidente de Castilla-La Mancha, Emiliano García-Page, pero que contó como representante institucional de la Junta de Comunidades, con el consejero de Fomento, el albaceteño Nacho Hernando.

Como siempre la patronal albacetense estuvo arropada en su 24 edición de los *San Juanes* por los representantes de las principales instituciones políticas de la ciudad y la provincia.

Sobre el escenario principal del Palacio de Congresos lucían los 14 galardonados entre empresas de la provincia, emprendedores, mujeres empresarias, asociaciones sectoriales y representantes de instituciones y empresas reconocidas con las dos menciones del jurado.

Como en ediciones anteriores la gala, con más de medio millar de asistentes, estuvo amenizada por el grupo The Gafapastas. El presidente de la Confederación de Empresarios de Albacete, Artemio Pérez, fue el encargado de abrir el acto y dar la bienvenida a los asistentes, destacando que se trata de «unos premios de empresa para empresa, y la generosidad de la empresa con la sociedad», que simbolizan los valores de solidaridad empresarial, afán continuo de superación, la tradición familiar, las nuevas tecnologías, la innovación, el emprendimiento, el mercado internacional, y en definitiva, la valía del sector empresarial. Pérez reiteró que



Artemio Pérez fue el encargado de dar la bienvenida a todos los asistentes a la gala. / ARTURO PÉREZ

en cada edición «descubrimos detalles de esta tierra que los San Juan han puesto en escena».

En opinión del presidente de la patronal albacetense estos premios «nos regalan cada año la magnífica oportunidad de seguir conociendo historias de esfuerzo y de excelencia, de esperanza y de ilusión, a través de la obra y trayectorias de los merecedores de estos galardones». En su intervención, Artemio Pérez puso de manifiesto la función de hermanamiento de estos premios, «ya que

unimos a las generaciones que han luchado durante tantos años con los nuevos que comienzan». Y reconoció algunas de las cualidades de los que luego recogieron su galardón, como «talento, mucho trabajo y compromiso con Albacete».

Por su parte, Emilio Sáez, que pronunció su último discurso como alcalde, indicó que «ha sido un honor y privilegio haber servido a la ciudad. Albacete hoy es una ciudad más bonita, dinámica y participativa que cuando yo la recibí» y elogió a FEDA

«una organización empresarial que es referente a nivel nacional. En la política se hace mucho equilibrio y en el mundo de la empresa también». Concluyó su intervención dedicando palabras emotivas de reconocimiento a todos y cada uno de los premiados y pidiendo mucha salud para la familia de FEDA

El encargado de clausurar la gala fue el consejero de Fomento, Nacho Hernando, que destacó el ejemplo personal y colectivo que simbolizan los premiados para inspirar la inicia-

## DECLARACIONES

**ARTEMIO PÉREZ**  
PRESIDENTE DE FEDA

«Los premiados son siempre para nosotros fuente de inspiración y reflejo de nuestras mejores aspiraciones, pues suyo es el mérito reconocido en estos premios»

**NACHO HERNANDO**  
CONSEJERO DE FOMENTO

«Creando más oportunidades, más riqueza y más empleo digno conseguiremos contribuir a que las cosas vayan bien en el conjunto del país»

tiva, «así como para reafirmar a quienes aspiran seguir protagonizando un crecimiento de la riqueza y del empleo». Hernando animó a los asistentes a no dormirse en los laureles, porque «a pesar de somos la comunidad autónoma que más empleo ha creado en estos últimos años».

En este sentido, el titular en funciones de la Consejería de Fomento avanzó que el Gobierno de Emiliano García-Page tiene como prioridad absoluta la consecución de entre 80 y 100 proyectos estratégicos.

EVENTO | PREVENCIÓN DE LAS ADICCIONES

## El Aula Magna de Derecho acoge las jornadas 'Volver a vivir' de la asociación Aralba

La organización de alcohólicos rehabilitados y otras adicciones celebra mañana una cita en la que expondrán varias vivencias

N.G.M. / ALBACETE

La asociación de alcohólicos rehabilitados y otras adicciones de Albacete (Aralba) celebra mañana, domingo, en el Aula Magna de la Facultad de Derecho del campus universitario albacetense sus jornadas *Volver a vivir*. En ellas, dos psicólogas realizarán ponencias sobre la adicción en la mujer y la felicidad de la mujer, al tiempo que varios enfermos y sus familiares contarán sus vivencias.

En esta ocasión, las jornadas, que comenzarán a las 10,30 horas y finalizarán a las 14 horas, están centradas en la mujer, porque aunque hace unos años el problema de las adicciones se escondía y muchas de ellas «consumían en su casa, a puerta cerrada», en la actualidad «cada vez hay más mujeres jóvenes» con problemas de adicciones, según indicó el tesorero de Aralba, Pedro Munera.

Destacó también que este tipo de encuentros les ayudan a darse a



Una joven, en un local de apuestas. / A.M.D.

conocer y permiten que los ciudadanos conozcan el trabajo que realizan para prevenir las adicciones, ya sea alcohol, drogas o juego. Afirmó que, en estos momentos, mu-

chas adicciones están relacionadas con el juego y «eso lleva a más». Aralba atiende a unas 350 personas al año, aunque «no todos terminan la rehabilitación».

## PROGRAMA

Las jornadas *Volver a vivir* de Aralba se iniciarán a las 10,30 de la mano del presidente de Faarfacam y Caarfe, Ángel Jiménez, y de la presidenta de los familiares enfermos en España, María Ángeles Gómez. Las psicólogas Laura Amores e Isabel Serrano ofrecerán dos ponencias enfocadas en la mujer y habrá testimonios de una mujer enferma, una madre y su hijo y una hija. Las jornadas serán clausuradas, a las 13,45 horas, por la presidenta de Aralba, Ana Luisa García.

Munera explicó que Aralba son un grupo de autoayuda en el que se realizan terapias para enfermos y familiares, enfocadas a todo tipo de adicciones.